
落花生の収穫をしました 

 

１学期から育てていた落花生を収穫しました。 

初めての落花生の収穫、皆興味津々です。 

根元をもって引っ張ってみると…立派な落花生がたくさん！水やりを頑張った成果が表れ

ました。 

 

収穫した落花生は、塩ゆでしていただきました。生の落花生は市場では出回らないので、

育てた人だけが味わえる一品です。おいしくいただきました。 

 

 


